



Nach einer Pause seit Ende 2017 wieder aktiv und am heutigen Samstag eine der acht Bands des ersten Vorrundenkonzerts bei Emergenza 2018 im Mephisto sind Annie's Revier aus Hannover.

Emergenza 2018 in Hannover startet im Mephisto **Acht Bands am heutigen Samstagabend im Faust-Club**

27. Januar 2018, Von: Redaktion, Foto(s): Promo/AnniesRevier

Am heutigen Samstagabend geht es wieder los. Die Hannover-Ausgabe des Emergenza-Festivals, dem weltweit ausgetragenen Newcomerbandwettbewerbs startet mit dem ersten Vorrunden-Konzert im Club Mephisto im Kulturzentrum Faust in Linden-Nord. Acht Bands werden sich ab 18.00 Uhr dem Publikum präsentieren. Mit dabei auch Bands, die man von anderen Wettbewerben kennt, die im letzten Jahr schon dabei waren oder sich -in Teilen neu besetzt- auf der Bühne zurückmelden.

Einigen Bands, die bei Emergenza alljährlich dabei sind, geht es um das Sammeln von Stimmen und Jury-Punkten um in die nächste Runde des großen Newcomerbandwettbewerbs einzuziehen, anderen geht es darum, Kontakte zu knüpfen, Spaß zu haben und einfach einen möglichst guten Gig zu spielen.

Wie wir bereits Mitte November auf Rockszene.de berichtet hatten, gibt es -wie fast jedes Jahr- auch 2018 bei Emergenza einige Neuerungen, Anpassungen, Weiterentwicklungen. Für die Hannover-Saison gibt es zwei entscheidende Unterschiede gegenüber den Vorjahren. Semifinale-Konzerte wird es in diesem Jahr nicht geben und das Emergenza-Regionalfinale für Hannover wird dieses Mal nicht in der 60er-Jahre-Halle des Kulturzentrums Faust über die Bühne gehen, sondern in Form eines ausgedehnten Stadtfinals am 26.Mai im MusikZentrum.

Am heutigen Samstagabend geht es aber zunächst mit dem ersten Vorrundenkonzert im rund 200 Personen fassenden Faust-Club Mephisto los. Acht Bands aus Hannover und der Region hatten sich

für diese Emergenza-Show angemeldet. Für heute geplant sind die Shows von Oh! Some Heroes, The Aramath, Revelator, Don´t Call It Dad, Snake Eyes, Crash Queens, Blaufuchs und Annie´s Revier.

Bunter Mix aus Pop, Rock, Metal und Punk von Jung und Reif

The Aramath dürften einigen noch von ihren Emergenza-Auftritten im letzten Jahr in Erinnerung sein, Blaufuchs standen im Dezember 2017 beim Sixpack-Bandcontest im MusikZentrum auf der Bühne und bei Annie´s Revier sind Musiker dabei, die über viel Erfahrung verfügen, zuletzt mit der Band pausierten und jetzt mit neuer Rhythmusgruppe und einigen neu bestätigten Shows in Hannover und der Region wieder loslegen. Das Comeback-Konzert von Annie´s Revier gab es noch vor Jahresfrist 2017 im Kulturpalast.

Was sich bei Emergenza bereits im letzten Jahr bewährt hatte, findet auch dieses Mal wieder Anwendung. Das Publikum stimmt nicht mehr per Handzeichen ab, sondern loggt sich mittels QR-Code in ein Voting-Programm ein.

Emergenza in Hannover, das war in den letzten Jahren ein meist bunter Mix mit Schwerpunkten im Rock, Metal und Punk mit manchmal auch Generationen übergreifenden Bandbesetzungen. Hier teilten oft ganz Jung und sehr Reif die Bühne und das sorgte für kurzweilige Abende. Einlass im Mephisto ist am heutigen Abend ab 17.30 Uhr, die erste Band soll planmäßig um 18.00 Uhr beginnen. Wer nach acht Bands noch das Bedürfnis nach Party hat, kann im Mephisto bleiben und ab 24.00 Uhr der Bigger Bashment Party beiwohnen. Dort geht es um Dancehall und Reggae.

Links:

www.emergenzafestival.de; www.kulturzentrum-faust.de

Ähnliche Artikel auf Rockszenede.de:

[Ganz viel zu hören und zu spüren](#)(27.08.2020)
[Reload-Festival startet wieder Bandcontest](#)(10.03.2020)
[Große Melodien im kleinen Club](#)(06.01.2020)
[Sixpack 2019: Die Bands - Teil 3](#)(27.11.2019)
[Ungebrochene Leidenschaft](#)(12.11.2019)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)